

北部コミセン通信

第27回北部コミセン祭

多彩な展示・演目を楽しみました！

文化の日の3日、北部コミセン祭が賑やかに開催されました。

展示部門は、保育園や小中学校の楽しい作品に加え、一般からも書や写真、絵画、手工芸などが数多く出展されました。なかでも目を引いたのが、ずらりと並んだ一本木小学校・中学校両PTA教養部が陶芸教室で制作した陶器。素晴らしい出来栄に、来場者も見入っていました。



ステージは、一本木婦人会の「きよしのズンドコ節」でテンポよく幕を開け、続いて毎週コミセンで練習をしているバンド「ウエンズデイ」がポピュラーの名曲を演奏。「北国の春」を客席と一緒に歌う趣向もあり盛り上がりしました。

でもやっぱり一番人気は、一本木・柳沢両保育園児のダンス、

体操、そして「こども

八木節」の太鼓演奏でした。客席から盛んな

声援が飛んでいました。

また、歌謡・舞踊も

数多く披露され人気でしたが、今年は何の睦大学で練習を重ねている

手品チームが登場。次々と飛び出す技に「ほお〜」といった感嘆の声が上がっていました。

そろいの衣装でステージを華やかにした老人クラブの合唱や、一本木の音楽クラブ「ドレミバルーン」の歌声も素敵でした。

館内では、一本木婦人会が食堂を、柳沢自治会婦人が産直、みのりホームが喫茶とバザー、一本木学童保育クラブがテントでの軽食を出店し、それぞれ人気で、たくさんのお客さんで賑っていました。

フィナーレを飾ったのは、恒例の「餅まき」。



「餅まきに来ました！」と、柳村村長も駆けつけて2,000個以上の餅が盛大に振る舞われ、盛り上がりの中、北部地域の住民手作りの文化祭が幕を閉じました。



北部音楽会のお知らせ

自衛隊音楽隊&岩鷲太鼓演奏会

特別出演：盛農吹奏楽部

例年、岩手駐屯地曹友会の企画で、みのりホームの慰問演奏会が行われてきましたが、昨年より地域の皆さんにも楽しんでいただくという音楽会になりました。盛農吹奏楽部との合同演奏会です。ぜひご来場ください。

と き：12月1日(土) 午後1時~3時
と ころ：滝沢村北部コミュニティセンター
大集会室 入場無料





北ノソノ日記

〇月〇日 雨

北部コミセン祭。客席や展示ブース・ロビーなどで、来場して下さった方々の楽しそうな笑顔を見ると、いいお祭りだなあと、つくづく思う。27年も続いているのもすごい。

で、コミセン祭前日、2日に事件は起こった。午前中に、展示用のパネルや客席のカーペットなどを借りてきて組み立て、午後から作品の展示に備える段取りだ。

準備スタッフは4自治会長等と、コミセン職員3名。朝9時、牛舎の仕事でぎりぎりになった某会長が到着したところで、乗用車2台に分乗していざ出発！パネルを積み込む予定の総合体育館では、村住民協働課がトラックを手配して待っている。段取りは万全…のはずだった。途中、携帯電話が鳴った。所長からだった。

「Y会長さんがコミセンに残っている〜」。「????」。しっ、しまった！てっきり全員乗ったもんだと、確認しないで出てしまったのだ。総合体育館まで自分の車で追いかけてきたY会長、「ちよっとトイレに寄ったら…誰もいなかった…。」。平謝りに謝る塩田でした。笑って許してくれたY会長、ありがとうございませす。(塩田)

ロビーを彩る菊花

今年も、北の湯利用の方が、丹精込めて育てた菊の鉢をロビーに飾ってくださいました。



◆今月の「滝沢村の文化財展」

北部コミセンロビーで開催中の文化財展。今月は、柳沢の岩手山神社と元村の角掛神社の写真パネルを展示しています。両神社の由緒などを記した説明板もありますので、ぜひご覧ください。

24節季72候 立冬 地始めて凍る

地が凍りはじめるころ。霜が降り、氷が張り、季節は冬を迎えます。 ◇日本の七十二候を楽しむ(東邦出版)より



ぬぐだまります!

健康相談
ご利用ください

北の湯

毎週火・金曜日 午後1時~5時
無料 60歳以上の村民の方対象

北の湯開設日

- ★11月20日(火)
- 11月27日(火)
- 12月4日(火)
- 12月11日(火)
- 12月18日(火)

★健康相談日

23日はお休み

- ★11月30日(金)
- ★12月7日(金)
- ★12月14日(金)
- ★12月21日(金)